



新潟西高校の生徒会活動を紹介します!!

1 生徒会活動を通じて学ぶこと

新潟西高校へようこそ!

新潟西高校生徒会では、生徒会長1名・生徒会副会長2名・生徒会執行部員7名の計10名で、様々な生徒会行事を企画・運営しています。

2023年度は本格的に「青藍体育祭」「青藍文化祭」「クラスマッチ」を実施することができました。今年度もチャレンジ精神を忘れず、何ができるか積極的に考え、執行部で協力し合いながら意欲的に活動に取り組んでいきます。

生徒会行事を通じて仲間の大切さと自分自身の成長を知り、学校生活の充実を図るなかで一緒に西高を盛り上げていきましょう。

～生徒会執行部より～

2 生徒会行事紹介



4月 対面式
部活動説明会
部活動集会
生徒会専門委員会
生徒総会

5月 県総体壮行会
6月 青藍体育祭
7月 立会演説会
生徒会役員選挙
生徒会新聞発行

8月 生徒会役員認証
9月 青藍文化祭
2月 生徒会予算編成
生徒会誌発行
クラスマッチ

部活動の先輩の声

サッカー部

新潟西高等学校 サッカー部 部長 3年 小熊 悠斗

僕たちサッカー部は、「Partido a partido」(一試合、一試合)という目標を掲げ日々練習に励んでいます。

今年から僕たちは、新潟県リーグ1部、2部を全員で戦います。そのために対外試合や遠征で県外の相手と戦い、そこで得た課題を全員で話し合い、改善するために日々の練習で全員が高い要求をし、チームを強くするために努力をしています。また、先輩方が残していったベースを元にそこからさらに自分達の色を出せるチームにしていきたいです。

去年の県総体は日本文理高校に敗れベスト8、選手権でも帝京長岡高校に敗れベスト8という悔しい結果で終わってしまいました。今年こそは新潟で優勝をし、全国高校サッカー選手権に出場するため一日一日、一試合一試合を大切にしていきたいです。

吹奏楽部

新潟西高等学校 吹奏楽部 部長 3年 坂井 日鞠

私たち吹奏楽部は、西関東大会を目指して毎日充実した活動を行っています。学年や男女の壁がなく、部員全員が大の音楽好きです。年々部員が増加し、編成に不自由のない演奏ができて嬉しい反面、人数が多いことで合奏の難しさも増しました。そこで、新しい基礎練習の方法を教わり、毎日繰り返し練習することでレベルアップを目指している最中です。そして全員が自分の音にしっかり責任をもって演奏することを大切にしています。

今年度は、地域のさまざまなイベントや学校行事などで多くの演奏の機会をいただきました。1回1回の演奏を大切に、聴いて下さる方々に私達しかできない音楽を届けられるようにしていきたいです。

吹奏楽は、全体のチームワークがとても大切です。自分の技術を磨くことはもちろんですが、仲間との存在も認め尊重することが上達に繋がると考えています。練習は辛いこともありますが、それぞれの出す音を合わせ、みんなでひとつの音楽を奏でることができたときの感動を味わえることが、吹奏楽部の最大の魅力だと思います。